

Adidas Eyewear neuer Sponsor

Nach dem Wechsel zum Team Cannondale Factory Racing konnte ich nun auch noch mit Adidas Eyewear einen persönlichen Brillensponsor für mich gewinnen.



Ich freue mich, dass ich die nächsten zwei Jahre zusammen mit Adidas Eyewear arbeiten darf. Die Brillen haben mich bei den ersten Tests im Rennen und Training sehr überzeugt und hoffe somit, dass ich den Durchblick bei den Rennen behalten kann.

www.adidas.com/eyewear

Veröffentlicht am:

19:10:49 12.01.2009 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)